
Pensieri in libertà sulla giornata di prevenzione alcologica 
Il mio pensiero. 

di Paola Carmela Valenziano 

Giornata positiva per la partecipazione delle altre associazioni.  

Abbiamo coinvolto i passanti, ma dobbiamo cercare di essere maggiormente coinvolgenti: i 

ragazzi, le mamme, i bambini, gli anziani.  

Per il futuro la giornata della prevenzione dovrà 

essere ancora di più la manifestazione di un 

percorso, soprattutto con i giovani, 

coinvolgendo le scuole e altri punti di 

aggregazione giovanile come centri sportivi, 

parrocchie, associazioni culturali.  

Positiva la partecipazione del comune in rappresentanza dell'assessore Milli.  

Diamo forza e visibilità! Costruiamo la rete! 

 

 

 

Come ho trascorso una giornata diversa. 
di Paola Raffaelli 

Giornata bellissima, sabato 22 a Grosseto si stava molto bene.  

Sinceramente non so se i passanti hanno ben capito il nostro messaggio e il senso di tutto 

quello che abbiamo fatto, forse dovremo lavorare di più sulla comunicazione, ma quando 

eravamo tutti assieme a fare  la “ragnatela” con il gomitolo si respirava un’aria di pace di 

serenità tutto racchiuso in quei semplici gesti.  

Quel gomitolo lanciato mi faceva pensare a una mano che si tende verso il prossimo, una 

speranza lanciata agli altri un salvagente lanciato a 

chi è in difficoltà.  

E tu che lo afferri, ti ci aggrappi stretto, sperando in 

cuor tuo di non perdere più il filo di questa nostra 

meravigliosa vita. 


